

Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 R/Keh (3er) (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Süd)

ASV Undorf III : SV Diesenbach II
Mittwoch, 10.04.2024, 20:00 Uhr

Wolffram bleibt gegen den SV Diesenbach II ungeschlagen

Auch dank Ingo Wolffram, welcher ungeschlagen blieb, konnte der ASV Undorf III das Heimspiel gegen den SV Diesenbach II in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 R/Keh (3er) (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Süd) mit 7:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 18. Saisonspiel, in dem beide Teams mit Ersatzspielern angetreten waren, zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Hans Bornhorst das für die Mannschaft siebringende Einzel bereits vor dem letzten Match des Tages fixierte.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Lange mit Basler / Jentzsch kämpfen mussten Wolffram / Scheid, bis sie ihre Kontrahenten mit 11:9, 9:11, 11:5, 10:12, 16:14 niedergerungen hatten. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Nicht einen Satzgewinn überließen Bornhorst / Böhm ihren Gegner Kitzing / Zaspel beim überzeugenden 3:0-Erfolg und steuerten damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Passende spielerische Mittel hatte Ingo Wolffram letztlich parat, um Andreas Basler zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 3:0. Lange umkämpft war das Match zwischen Hans Bornhorst und Matthias Kitzing, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte und Bornhorst seine Favoritenrolle somit nicht untermauern konnte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Nicht ganz mithalten konnte Anton Scheid, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Richard Zaspel, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Josef Böhm hatte seinen Gegner Andre Jentzsch beim klaren 3:0 komplett im Griff. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 4:2. Ingo Wolffram überzeugte im Einzel gegen Matthias Kitzing, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Nicht einen Satzgewinn überließ Hans Bornhorst seinem Gegner Andreas Basler beim überzeugenden 3:0-Sieg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Anton Scheid die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Der Stand vor dem letzten Duell des Abends hieß damit 7:2. Unglücklich war Josef Böhm im Anschluss in der Begegnung gegen Richard Zaspel, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des ASV Undorf III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 21:15 bei 8 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 5 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Diesenbach II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 7:29. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

ASV Undorf III

Doppel: Wolffram / Scheid 1:0, Bornhorst / Böhm 1:0

Einzel: I. Wolffram 2:0, H. Bornhorst 1:1, A. Scheid 1:1, J. Böhm 1:1

SV Diesenbach II

Doppel: Basler / Jentsch 0:1, Kitzing / Zaspel 0:1

Einzel: A. Basler 0:2, M. Kitzing 1:1, R. Zaspel 2:0, A. Jentsch 0:2